

Pierre-Yves Jeholet (ministreprésident de la Fédération Wallonie-Bruxelles) et Daniel Bacquelaine (député-bourgmestre de Chaudfontaine) avec la Mutualité libérale Liège-Luxembourg.

## GALA FONDATION LEON FREDERICQ

## **Photos Michel Houet**

La soirée de gala de la Fondation Léon Fredericq a fait le plein à Liège Airport. Animée par Dominique Demoulin et Jacques Cremers, elle a rassemblé près de 650 personnes. Un record! Cette année, ce sont près de 2 500 000 euros en faveur de la recherche

médicale et de la lutte contre le cancer qui ont été distribués. Créée par le CHU de Liège, l'ULiège, le Fonds Léon Fredericq et le Centre anticancéreux, la Fondation Léon Fredericq, fondation hospitalo-universitaire à Liège, a pour objectifs de soutenir et renforcer l'aide à la recherche médicale ainsi que les projets innovants en faveur du patient, et de se mobiliser contre le cancer à Liège. Comment? En octroyant aux jeunes chercheurs et médecins du CHU et de l'ULiège les moyens nécessaires

à leurs recherches par le biais de l'attribution de bourses et de prix. Un projet essentiel et nécessaire au sein d'un hôpital universitaire comptant près de 600 chercheurs et 50 services médicaux, qui œuvrent en faveur d'une médecine de pointe pour plus de 4000 patients chaque jour.





















1. M. et Mme Liehrmann (galerie Liehrmann), Caroline Mazy (directrice de la Fondation Léon Fredericq) et Jacques Cremers (journaliste à la RTBF, chef de rédaction société). 2. Joyce Wieczorek, Michèle Lempereur et Monique Marcourt. 3. Christie Morreale (vice-présidente du gouvernement wallon, ministre de la Santé), Marc De Paoli (administrateur délégué du CHU de Liège et vice-président de la Fondation Léon Fredericq) et Philippe Boxho (président du CHU de Liège). 4. Pierre Kroll (parrain de la fondation) et M. et M<sup>me</sup> Liehrmann. 5. Le P<sup>r</sup> Michel Georges (directeur du GIGA) et Véronique Halloin (secrétaire générale du FNRS). 6. Le P' Vincent Geenen (secrétaire général de la Fondation Léon Frederica) et son épouse. 7. Véronique Halloin, le P' Jacques Boniver (Académie royale de médecine de Belgique) et le Pr Anne-Sophie Nyssen. 8. Anne Girin (administratrice de l'ULiège) et le P' Anne-Sophie Nyssen (rectrice de l'ULiège et présidente de la Fondation Léon Fredericg). 9. Dominique Demoulin (journaliste RTL TVI), Anis Dargaa (artiste peintre et sculpteur surréaliste belge) et son épouse, Jacques Cremers, Pierre Kroll, Laurence Welkenhuyzen, Willy Demeyer (bourgmestre de la Ville de Liège) et Aurore Morisse (galeriste). 10. La table d'honneur de Mme la rectrice. 11. Une salle comble : 650 personnes présentes au bénéfice de la solidarité! 12. La table Noshaq, représentée notamment par Gaëtan Servais (CEO Noshaq) et Jean-Michel Javaux (président du conseil d'administration de Noshaq et bourgmestre d'Amay).